

REACTIVAR INFRAESTRUCTURA INCONCLUSA Y PROYECTAR VISIÓN DE FUTURO

El Gobernador anunció más obras educativas con fondos provinciales

Desde Tabay, Gustavo Valdés enfatizó que la inversión en educación es clave para el desarrollo sostenible de las comunidades, y que la provincia de Corrientes seguirá apostando por mejorar las oportunidades de los jóvenes e instó a los ciudadanos y a las autoridades a trabajar juntos por el bienestar reafirmando su compromiso con las nuevas generaciones.

Tabay celebró su 84° aniversario con un acto cívico-militar encabezado por el gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés, quien aprovechó la ocasión para reafirmar su compromiso en pos de finalizar las obras educativas pendientes en la localidad. El evento se llevó a cabo el sábado 28 con la participación del intendente Roberto David Pereyra, y de funcionarios provinciales y locales.

Durante el tradicional desfile cívico-militar, emblema de las celebraciones anuales de Tabay, Valdés compartió con las autoridades y la comunidad local, quienes se congregaron para rendir homenaje a la historia y al crecimiento de la ciudad. En su discurso, el Gobernador subrayó el deber de completar las obras educativas que quedaron inconclusas por parte del Gobierno nacional, comprometiéndose a utilizar recursos provinciales para su finalización. Valdés destacó la importancia de la educación pública, que calificó como una prioridad para su gobierno.

UN PLAYÓN DEPORTIVO PARA LA COMUNIDAD

El mandatario también se refirió a una de las obras más esperadas en la localidad: la finalización del playón deportivo de la escuela secundaria. Valdés adelantó que este proyecto será concluido con fondos provinciales, ante la falta de avances por parte del Gobierno nacional. Además, aprovechó la ocasión para



UN ANIVERSARIO SIGNIFICATIVO. Los festejos por el 84° aniversario de Tabay no sólo fueron un momento para celebrar, sino también para reflexionar sobre el pasado y proyectar el futuro de la localidad, que continúa avanzando con el apoyo del Gobierno provincial.

dirigirse a los jóvenes de Tabay, reafirmando su compromiso con mejorar sus oportunidades a través de la inversión en educación. "Mejorar las oportunidades para los jóvenes es clave para el desarrollo de nuestro futuro", sostuvo.

Tras el evento, Valdés compartió imágenes en sus redes sociales, donde se lo vio acompañado por el intendente Pereyra. En sus publicaciones, el Gobernador destacó el clima festivo y el sentido de comunidad que impregnaron la jornada. Valdés describió a Tabay como una "tierra pujante, noble y con un enorme potencial", y resaltó el esfuerzo de sus habitantes por impulsar el progreso y desarrollo local.

DESAFÍO PROVINCIAL

El Gobernador también reconoció que el desafío de mejorar la infraestructura educativa no se limita a Tabay, sino que es una problemática que afecta a diversas

localidades de la provincia. En muchas de ellas también se están realizando inversiones en el sector educativo. Ante la falta de acción del Gobierno nacional, Valdés subrayó el esfuerzo de su administración para destinar fondos provinciales y garantizar la finalización de las obras, asegurando así el bienestar de las futuras generaciones.

Valdés hizo hincapié en la importancia de la educación académica y del deporte como una herramienta fundamental para el desarrollo integral de los jóvenes.

Aprovechó la ocasión para reafirmar su compromiso con el desarrollo de las comunidades rurales de Corrientes, asegurando que su gobierno continuará invirtiendo en infraestructura y servicios esenciales.

Para finalizar explicó que la conclusión de las obras educativas en Tabay forma parte de un proyecto integral que busca equipar a las escuelas con las infraestructuras necesarias para ofrecer

una educación de calidad a todos los estudiantes.

Un llamado a la colaboración

En su discurso, Valdés dejó claro que la educación es un pilar fundamental en su gestión, y que la provincia no escatimará en recursos para asegurar que los jóvenes de Tabay cuenten con las instalaciones necesarias para su desarrollo académico y deportivo.

El mandatario provincial también hizo un llamado a los diferentes actores políticos y sociales de Tabay a trabajar de manera conjunta para asegurar el bienestar de la comunidad. "Debemos renovar nuestro compromiso con el bienestar de los vecinos", expresó.

El Gobernador destacó que el trabajo articulado entre el Gobierno provincial y las autoridades locales es esencial para concretar proyectos que mejoren la calidad de vida de los ciudadanos y promuevan el desarrollo sostenible de Tabay.

Septiembre Mes de la Juventud!
#EljoCorrientes

Emprendé, disfrutá, aprendé y trabajá en Corrientes. Este mes, sumate a las actividades gratuitas y descubrí todo lo que nuestra ciudad tiene para vos. Para más información, visitá nuestra web o seguinos en nuestras redes sociales:

@municorrientes @municorrientes @municorrientes @corrientesmuni
@munijoven.ok @munijoven

Conocé toda la info escaneando el QR

ciudaddecorrientes.gov.ar/mesdelajuventud

REDACCIÓN

diarioellibertador@gmail.com

Redacción: 3794786737 - Publicidad: 3794297980



Municipalidad de
CORRIENTES